



Jaci Velázquez en Elizabeth, Junio 27

La nominada al Grammy y siete veces ganadora del Premio Dove y disco de Platino, Jaci Velázquez se presentará en el próximo NJ CityFest, el 27 de junio, conjuntamente con su esposo Nic Gonzáles con un repertorio de canciones pop y clásicas Latinas.

Velázquez nació en Houston, Texas y creció en el seno de una iglesia evangélica (Asambleas de Dios) donde sus padres cantaban. Su familia tiene ascendencia española, mexicana, árabe, francesa y escocesa. Cuando ella tenía diez años de edad, sus padres decidieron abandonar Houston para recorrer el país con su música cristiana. En dicha gira, Jaci inició sus pasos como cantante cristiana.

Ella realizó su primer álbum en 1996, el cual tuvo certificación de platino. Luego de eso, ha grabado cinco discos más en inglés, valiéndole para ganar 7 premios Dove incluyendo Nuevo artista del año y Vocalista femenina del



año. Su primer álbum en español fue nominado a un premio Grammy Latino, siendo el primer álbum cristiano en participar en dichos premios.

Dos Súper Películas para el Día de los Padres



Luis Gerardo Méndez, Karla Souza y Juan Pablo Gil son hermanos en *Nosotros los nobles*

Nosotros los nobles narra la historia de un poderoso empresario que tras la muerte de su esposa descuida la educación de sus hijos, a los que acostumbra a los lujos y el derroche. Pero cansado de la situación decide darles una lección: fingir su quiebra y así obligarlos a buscar un medio económico para subsistir.

Los problemas de adaptación no se hacen esperar porque los tres jóvenes no parecen conseguir dinero suficiente, cuando comienzan a trabajar. Uno de ellos como cajero en un banco, mientras que su hermano se convierte en chofer de microbús y su hermana en mesera. Tras una serie de situaciones tragicómicas pronto aprenden la lección y entienden cómo es la vida en realidad, al grado de tener que esforzarse para salir adelante.

La película está basada en "El gran calavera", cinta que Luis Buñuel filmó en 1949, y que protagonizó Fernando Soler.

Luego de probar suerte en el mundo de los comerciales, el realizador Gary Alazraki se lanzó a conseguir su

sueño de hacer una película. Fue así como comenzó a escribir el guión, inspirado en la historia que Buñuel filmó.

Reposicionar al cine mexicano no como género sino como industria, como cine de calidad mundial fue uno de los objetivos del realizador, cuya meta vio cumplida cuando atrajo con este filme la atención de los medios internacionales.

En Cannes los derechos de distribución internacional fueron vendidos y se planea un remake en Estados Unidos. La cinta se estrenó con éxito en el resto de América y Europa, lo que la llevó a convertirse en la tercera película mexicana con el mejor desempeño mundial, sólo por detrás de "El laberinto del fauno" y "Como agua para chocolate".

Nosotros los nobles es una de las películas con más espectadores en México y América Latina, según datos del Instituto Mexicano de Cinematografía con 7.0 millones de espectadores y la segunda más taquillera con ingresos de 327.52 millones.

El justiciero: La otra película en cartelera es



Paulo César Quevedo

El justiciero, cuya trama trata cuando el narcotráfico y crimen se combinan en esta trama de acción donde hacer justicia es el objetivo de un hombre que lucha junto a la policía para acabar con el crimen. Sin embargo, no cuenta con la presencia de un criminal que lo persigue para vengarse de él debido a que fue el causante de que pasara varios años en la cárcel.

Con un joven elenco que tiene una gran trayectoria principalmente en la televisión latinoamericana encabezado por Ahridd Hannaley, ac-

triz mexicana de ascendencia europea que debutó en 1999, en la telenovela DKDA: Sueños de acción donde interpretando a Verónica Holst.

Con estudios de teatro en Estados Unidos donde actuó en pequeños papeles, para luego participar en telenovelas como *Marido en alquiler* (2013) y *Corazón valiente* (2012), de la cadena Telemundo.

No te pierdas toda la programación especial que te ofrece Cinelatino en el día de los padres, domingo 21 de junio a partir de las 5pm ET / 2pm PT.

"Dos Gatas en el Tejado Caliente"

(Abelardo Garcia-Berry, corresponsal de La Voz, en Miami)



Martha Picanes

Marta Velasco

Zully Montero

Joel Rod

Con las admiradas actrices Martha Picanes y Marta Velasco, el actor Joel Rod y la dirección de Zully Montero y Marti Produccion, ésta comedia promete hacer reír con "las locuras de éstas damas de la tercera edad enloquecidas de pasión por conquistar al hombre de sus sueños". ¡No se la pierdan! Cuatro fines de semanas solamente. Sábados 8:15 p.m. y domingos 3:15 p.m. Los fines de semanas Julio 11 y 12 / 18 y 19 / 25 y 26 y Agosto 1 y 2. Teatro Goodlet Park, 4200 West 8 Ave. Hialeah. Amplio parqueo gratis. Reservaciones al (305) 220-2863.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com